

KOMEI
SETAGAYA
2021

公明党世田谷区議団レポート

コロナから暮らしを守る

新しい年の開幕にあたり心からお慶びを申し上げます。
新型コロナウイルス感染症の拡大は
私たちの暮らしに多大な影響を及ぼしています。
区政においても様々な課題が浮き彫りになっており
この困難な状況を大きく転換するチャンスと捉え課題解決に向けて
本領を発揮することが政治の使命と責任であります。
東京2020オリンピック・パラリンピック大会の無事開催を願いつつ
コロナに打ち勝ち、暮らしを守り抜いてまいります！
本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

私たち公明党世田谷区議団は、皆様の声を区政にお届けいたします。



実現しました！

コロナ対策を 推進

- ① 総合経営相談窓口の設置(2020年7月)
- ② 重症化防止へPCR検査体制の拡充(2020年10月)
- ③ 暮らしの総合相談窓口の開設(2020年11月)
- ④ 景気浮揚へ個店支援の充実・30%プレミアム付き
電子商品券せたがやペイの導入(2021年2月)

防災・減災対策を 拡充

- ① 家庭用蓄電池助成制度の開始(2020年4月)
- ② 木造住宅除却費用補助制度の開始(2020年4月)

地域包括ケアの 推進

- ① 母子健康情報のオンライン化(2020年7月)
- ③ 「認知症とともに生きる希望条例」施行(2020年10月)



QRコードから
Youtubeの公明せたがや
チャンネルがご覧になれます。

<https://komei-setagaya.org/>



目指します！

脱炭素社会の 実現へ

- SDGs達成へ着実な取り組み
- 紙おむつのリサイクル施設の誘致
- 食品ロス削減へフードバンクの創設

行政手続きの デジタル化へ

- 児童扶養手当、妊娠届等のオンライン手続きを導入
- ひとり親家庭の相談しやすい窓口の拡充
- おくやみコーナーの開設(ご遺族の行政手続きの負担軽減)

健康寿命の延伸へ

- 「世田谷版健康ポイント制度」の創設

コロナに負けない 地域の実現へ

- 医療・介護現場の感染防止対策の拡充
- 子どもたちのオンライン学習の環境整備
- 文化・芸術のアーティスト支援の拡充



トピックス

- 玉川総合支所・玉川区民会館がリニューアル
オープンします。(2021年1月12日)
- 世田谷区役所本庁舎の建て替えが
はじめります。(2021年7月着工)
- 乳幼児教育支援センターが開設します。
(2021年12月予定)

お知らせ！

■ テーマ別トークミーティングを開催します！

- 大学生の方
- 文化・芸術部門に携わる方
- ひとり親・多胎児のご家族の方

参加される方は、事前登録制となります。
詳細日時は右のQRコードより順次公表予定です。

